



今年が高野口小学校開校150年となります

発行：高野口小学校学校運営協議会（高野口小学校内）42-2061

新緑のまぶしい季節となりました。新年度が始まって2か月が経とうとしています。子どもたちの元気な声が校内に響きわたり、学校にも初夏のエネルギーが満ちてきました。6月は「梅雨入り」の季節でもあります。雨の日が続き、気分が沈みがちになることもあるかもしれませんが、雨の日でも生き生きと学校生活を送れるよう、体調管理に気をつけながら一人ひとりの心の成長を見守っていきたいと思います。

大きな行事である全校での「大阪・関西万博」への校外学習も無事終わりました。きっと、子どもたちの一生の思い出になることだと思います。これからも、子どもたちが安心して学び、笑顔あふれる「ウェルビーイングな学校づくり」を目指してまいります。どうぞ引き続きご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

大阪・関西万博に行ってきました！

万博参加には賛否両論あり、学校によって参加形態が様々な中、高野口小学校は昨年度の話し合いで、全学年で行くことを決めました。それは「みんなで行くことに意味があること」そして、「低学年も何かを感じることができること」そのために、事務の先生と業務支援員さんだけを残し、最大限の教員の付き添いを配置しながら、安全第一で全学年参加の万博学習を決行し無事に終了することができました。

今回の万博が、子どもたちの記憶にどれだけ残るのかは分かりませんが、20年後、50年後「そういえば大阪で万博あったよね」「そうそう学校みんなで行ったよね」「大屋根リングめっちゃ人多かったけど、すごかったなあ」などなど…一人ひとりの心に何かの形で残り続けてくれることでしょう。

万博の「クラゲ館」には6年生の児童が作ったタイルアートが展示されています。詳しくは小学校ホームページをご覧ください。



PTA 合同部会

5月14日(水)PTAの合同部会が開催されました。飛島健一 PTA 会長様のあいさつの後、役員一同で、高野口小学校150周年においてどんなことを行いたいかについて各学級で集まり円卓会議(意見交換)が行われました。「航空写真」「タイムカプセル」「手がた」「お祭り」「ライブイベント」「親子競技」「鬼ごっこ」「映画作り」等々、できることをみんなでチャレンジしていきたいですね。今年のPTAのスローガンは「BE THE PLAYER」です。PTA活動に当事者意識をもって活動していただけることを期待しています。その後、各専門部会に分かれていただき、専門部会の一年間の活動について話し合われました。

